
 

 

 

 
 

 الكاثوليك للأقباط " مصر سيدة " مريم العذراء كنيسة  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

FEUILLET  PAROISSIAL 
JUILLET  2025     

 النشـرة  الرعوية  الشـهرية

      2025     يوليو  
  

 

Site web: www.notredamedegypte.com 

 
 

 
 

 

 

3569, Boul. Lévesque Ouest. Chomedey LAVAL (Qc.) H7V 1G1 
Église 450) 682-8244 ● Cell. 514) 855-5719   

e-mail eglise@notredamedegypte.com   ● Personnel  emilbak-agap@videotron.ca 
_________________________________________________________________________________________ 
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  ●  Dimanche à 09h30 en français & 11h30 en arabe  ص بالعربية11:30ص بالفرنسية و  9:30الأحد ●
 

 

  En cas de changement, vérifiez vos courriels    الإلكترونية كمفى حالة أى تغيير، تابعوا رسائل
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Bartimée « Confiance, lève-toi ; il t’appelle. » (Mc 10,49) 

Catéchèse du Pape Léon XIV, Audience Générale 

 

 
 

Chers frères et sœurs, 
                             Avec cette catéchèse, je voudrais porter  
               notre regard sur un autre aspect essentiel de la vie de Jésus,  
     à savoir ses guérisons. Pour cela je vous invite à présenter au Cœur du   
  Christ vos douleurs et vos fragilités, ces aspects de votre vie où vous vous 
sentez bloqués et immobilisés. Demandons avec confiance au Seigneur 
d'entendre notre cri et de nous guérir ! 
Le personnage qui nous accompagne dans cette réflexion nous aide à 
comprendre qu'il ne faut jamais abandonner l'espérance, même lorsque nous 
nous sentons perdus. Il s'agit de Bartimée, un aveugle et mendiant que Jésus 
rencontra à Jéricho (Mc 10, 40-52). Le lieu est significatif : Jésus se rend à 
Jérusalem, mais il commence son voyage, pour ainsi dire, depuis les “enfers” 
de Jéricho, ville située en-dessous du niveau de la mer. Jésus, en effet par sa 
mort, est allé chercher cet Adam qui est tombé et représente chacun de nous. 
Bartimée signifie “fils de Timée” : il décrit cet homme à travers une relation, 
malgré cela celui-ci est dramatiquement seul. Ce nom pourrait toutefois 
aussi signifier “fils de l'honneur” ou “de l'admiration”, exactement le 
contraire de la situation dans laquelle il se trouve . Et comme le nom est 
aussi important dans la culture hébraïque, cela signifie que Bartimée ne 
parvient pas à vivre ce qu'il est appelé à être. 
A la différence ensuite du grand mouvement de la foule marchant à la suite 
de Jésus, Bartimée est immobile. L'évangéliste dit qu'il est assis au bord de la 
route, il a donc besoin de quelqu'un qui le remette debout et l'aide à 
reprendre le chemin. 
Que pouvons-nous faire lorsque nous nous trouvons dans une situation qui 
semble sans issue ? Bartimée nous enseigne à faire appel aux ressources que 
nous portons en nous et qui font partie de nous. Il est mendiant, il sait 
demander, il sait même crier ! Si tu désires vraiment quelque chose, fais tout 
pour l'obtenir, même si les autres te réprimandent, t'humilient et te disent 
de laisser tomber. Si tu le désires vraiment, continue à crier ! 
Le cri de Bartimée, rapporté dans l'Évangile de Marc – « Fils de David, 
Jésus, aie pitié de moi ! »  est devenu une prière très connue dans la tradition 
orientale, que nous pouvons également utiliser : « Seigneur Jésus-Christ, 
Fils de Dieu, aie pitié de moi, pécheur ». 
Bartimée est aveugle, mais paradoxalement, il voit mieux que les autres et 
reconnaît qui est Jésus ! Devant son cri, Jésus s'arrête et le fait appeler, car il 
n'y a aucun cri que Dieu n'entende, même lorsque nous ne sommes pas 
conscients de nous adresser à lui (Ex 2, 23). Il semble étrange que, devant un 
aveugle, Jésus ne se rende pas immédiatement auprès de lui ; mais, si nous y 
  réfléchissons bien, c'est la manière pour réactiver la vie de Bartimée : il le  
                   pousse à se relever, fait foi en sa capacité de marcher.  
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                                  Cet homme peut se remettre debout, 
                          il peut ressusciter de sa situation de mort.  
                       Mais pour cela, il doit accomplir un geste très  
            significatif : il doit jeter son manteau ! Pour un mendiant, le 
       manteau est tout : c'est la sécurité, c'est la maison, c'est la défense  
qui le protège. Même la loi protégeait le manteau du mendiant et imposait de 
le lui rendre le soir, s'il avait été pris en gage (Ex 22, 25).  
Et pourtant, bien souvent, ce qui nous bloque, ce sont précisément nos 
apparentes sécurités, ce que nous avons mis sur nous pour nous défendre et 
qui, au contraire, nous empêche de marcher.  
Pour aller vers Jésus et se laisser guérir, Bartimée doit s'exposer à Lui dans 
toute sa vulnérabilité. C'est le passage fondamental de tout cheminement 
vers la guérison. 
La question que Jésus lui pose semble également étrange : « Que veux-tu que 
je fasse pour toi ? » .  
Mais, en réalité, il n'est pas évident que nous voulions guérir de nos 
maladies, parfois nous préférons rester immobiles pour ne pas assumer nos 
responsabilités.  
La réponse de Bartimée est profonde : il utilise le verbe anablepein, qui peut 
signifier « voir à nouveau », mais que nous pourrions également traduire 
par « lever le regard ».  
En effet, Bartimée ne veut pas seulement recouvrer la vue, il veut aussi 
retrouver sa dignité ! Pour lever le regard, il faut relever la tête.  
Parfois, les gens sont bloqués parce que la vie les a humiliés et ils ne 
souhaitent que retrouver leur propre valeur. 
Ce qui sauve Bartimée, et chacun de nous, c'est la foi.  
Jésus nous guérit pour que nous puissions devenir libres.  
Il n'invite pas Bartimée à le suivre, mais lui dit d'aller, de se remettre en 
chemin . Marc conclut cependant le récit en rapportant que Bartimée se mit 
à suivre Jésus : il a librement choisi de suivre celui qui est le Chemin ! 
Chers frères et sœurs, portons avec confiance devant Jésus nos maladies, 
ainsi que celles de nos proches, portons aussi la souffrance de ceux qui se 
sentent perdus et ne trouvent pas d’issue.  
Crions aussi pour eux, et soyons certains que le Seigneur nous écoutera et se 
penchera sur nous. 

                     
 

                           
 
                              
 
 

 

 

 

                                                       
                                             
                                    
 

        
       

                           



  
 

 
                                             

 شفاء المُقعد 
 

 لاون الرابع عشر  قداسة البابا تعليم

 المقابلة العامة مع المؤمنين  

 
 

 أيهّا الإخوة والأخوات الأعزّاء، 

 نواصل التأّمّل في يسوع الذي يمنح الشّفاء.                                     

 أودّ اليوم بشكل خاصّ أن أدعوكم إلى أن تفكّروا في الحالات                          

 التي نشعر فيها بأنّنا ”عالقون“ ومنغلقون على أنفسنا في طريقٍ مسدود.                    

 أحياناً يبدو لنا أنّ الرّجاء لا فائدة منه، فنستسلم ولا نعود نرغب في الكفاح.                  

رت هذه الحالة في الأناجيل بصورة الشّلّل. ولهذا السّبب، أودّ أن أتوقفّ               وقد صُوِّّ

 (. 9- 1، 5اليوم عند شفاء المُقعد، كما ورد في الفصل الخامس من إنجيل القديّس يوحناّ )         

 صعد يسوع إلى أورشليم في أحد أعَياد اليهود. لم يذهب مباشرة إلى الهيكل، بل توقّف عند أحد     

الأبواب، حيث كانوا يغسلون الغَنمَ، قبل تقديمها لتذُبحَ وتقُدَّم. وبالقرب من هذا الباب، كان ينتظر   

المرضى الكثيرون، الذين كانوا مستبعدين من الهيكل، على خلاف الخراف، لأنهّم كانوا يعُتبرون  

ون معجزة يمكن غيرَ أطهار! وهنا، وصل يسوع بنفسه إليهم، في ألمهم. كان هؤلاء الأشخاص يرج

أن تغيّر مصيرهم. بجانب الباب كانت هناك بركة، يعُتبَر ماؤها عجائبيًّا، أي قادرًا على منح الشّفاء:  

في بعض الأوقات كان الماء يفور، ووفقاً لمعتقدات ذلك الزّمن، فإنّ أوّل من ينزل فيه كان ينال 

 الشّفاء. 

وهكذا، خلقت هذه المعتقدات نوعًا من ”الحرب بين الفقراء“: يمكننا أن نتخيّل المشهد الحزين لهؤلاء  

يّة ”بَيتَ ذاتا“، أي   المرضى وهم يزحفون بصعوبة لدخول البركة. كانت تلك البركة تدُعى بالعبرِّ

وحيث يأتي الرّبّ  ”بَيتَ الرّحمة“: ويمكن أن تكون صورةً للكنيسة، حيث يجتمع المرضى والفقراء، 

 يسوع ليشفيهم ويمنحهم الرّجاء. 

توجّه يسوع بصورة خاصّة إلى رجل مُقعد منذ ثمانيّة وثلاثين سنة. كان الآن مستسلمًا، لأنّه لم يقدر 

ولا مرّة أن يغَطَُّه أحدٌ في البركة عندما كان يفَورُ الماء . في الواقع، ما يصُيبنا بالشّلّل، أحياناً، هو  

 ي الخمول. الفشل وخيبة الأمّل. فنشعر بالإحباط واليأس ونوشك أن نقع ف

وجّه يسوع إلى هذا المُقعد سؤالًا قد يبدو غير ضروري: "أتَرُيدُ أنَ تشُفى؟" . لكنّه سؤال ضروري، 

 لأنّه عندما يبقى الإنسان مشلولًا ومُقعداً مدة سنوات طويلة، قد يفقد حتىّ الرّغبة في الشّفاء.  

أحياناً نفُضّل أن نبقى في حالة المرض، فنلُزم الآخرين بأن يهتمّوا بنا. وقد يكون ذلك أحياناً ذريعةً  

 لكي لا نتخّذ قرارًا بشأن حياتنا. أمّا يسوع، فقد أعاد هذا الرّجل إلى رغبته الحقيقيّة والعميقة. 

 في الواقع، أجاب هذا الرّجل على سؤال يسوع بطريقة مفصّلة، وكشف رؤيته للحياة.  

قال أوّلًا إنّه لا يوجد أحدٌ يغَطُُّه في البركة: فاللوم إذاً ليس عليه، بل على الآخرين الذين لا يهتمّون به. 

هذا الموقف تحوّل إلى ذريعة ليتجنبّ تحمّل المسؤوليةّ الشّخصيّة. لكن، هل صحيح أنّه لم يكن لديه  

حالة: "نعم، لكي يشُفىَ كان بحاجة ماسة  أحدٌ يساعده؟ قال القديّس أغسطينس وألقى الضّوء على هذه ال

 .  إلى إنسان، ولكن إلى إنسان هو أيضًا إله. لذلك، جاء الإنسان الذي كان ضروريًّا. فلمَ التأّخير في ؟"

لُ قَبْله آخر.   ثمّ أضاف المُقعد أنّه عندما كان يحاول أن يغطّ نفسه في البركة، كان يَنزِّ

هذا الرّجل كان يعبِّّر عن رؤية في الحياة مبنيّة على القضاء والقدر. نعتقد أحياناً أنّ الأمور تحدث لنا  

لأنّنا غير محظوظين، أو لأن القدر يعاكسنا. كان هذا الرّجل يشعر بالإحباط. كان يشعر أنّه مهزوم  

 في صراع الحياة. 

أمّا يسوع فساعده ليكتشف أنّ حياته هي أيضًا بين يديه. فدعاه إلى أن يقوم، وأن ينهض من وضعه  

المزمن، وأن يحمل فراشه . هذا الفراش يجب ألّا يتُرك أو يرمى: إنّه يمثلّ ماضيه من المرض، وهو  

 تاريخه. حتىّ تلك اللحظة، كان الماضي يقُيدّه. جعله راقداً مثل الميّت.  

أمّا الآن، فهو من يستطيع أن يحمل هذا الفراش ويأخذه حيث يشاء: يستطيع أن يقرّر ماذا يفعل 

بتاريخه! بدأ يسير، وأخذ على عاتقه مسؤوليّة اختيار الطّريق التي يريد أن يسلكها. وكلّ هذا بفضل  

 يسوع! 

 أيهّا الإخوة والأخوات الأعزّاء، لنطلب من الرّبّ يسوع النعّمة لنفهم أين توقفّت حياتنا.        

 لنحاول أن نرفع صوتنا لنقول ماذا نريد وإنّنا نريد الشّفاء. ولنصُلِّّ من أجل جميع           

 الذين يشعرون بأنهّم مشلولون، الذين لا يرون مخرجًا. ولنطلب أن نعود                

 لنقيم في قلب المسيح، الذي هو بيت الرّحمة الحقيقيّ!                            

 

 
 

 

                 
                                         

 
       

                           
                



  

 

 

                                        
 

 

 
                               

 

                                                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  
 

 

 

 

                                                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
       Découvrir la puissance de l’hébreu biblique 
           Si vous cherchez la véritable force des mots de la bible, 

Il faut les savourer en hébreu 
 

Shalom , לוֹם  , سلام  שָׁ
 

Le vrai sens du christianisme 
 

Être chrétien, c'est bien plus qu'appartenir au Christ. Il s’agit de consacrer 
sa vie à suivre Dieu, à Lui obéir et à éviter les comportements immoraux. 
Nous faisons tout cela comme une façon d'exprimer notre gratitude afin 
d’atteindre le salut. Mais n'y a-t-il pas autre chose ? 
 

La leçon de Véria 

Explorer les valeurs de la vie chrétienne 
 

Les voyages de l'apôtre Paul 

Le Livre des Actes raconte l'histoire de l'apôtre Paul prêchant l'Évangile 
dans toute la Méditerranée, créant les premières communautés chrétiennes 
du monde. Les noms de ces villes grecques, Corinthe, Thessalonique, 
Galatie, sont bien connus en tant titres des célèbres lettres de Paul 
conservées dans le Nouveau Testament. Mais l'un des endroits les moins 
célèbres où Paul a prêché est une ville appelée Véria. C’est la courte histoire 
que nous allons vous raconter, elle renferme une leçon importante pour 
nous.  
 

Ouvert d'esprit avec une Bible ouverte 

Contrairement à certaines des personnes obstinées rencontrées par Paul, les 
habitants de Véria étaient « ouverts d'esprit » et « reçurent la parole avec 
beaucoup d'empressement ». La raison ? Parce qu'ils « ils examinaient 
chaque jour les Écritures, pour voir si ce qu'on leur disait était exact. » 
(Actes 17:11). Ils ne sont pas devenus des croyants chrétiens en adoptant 
une foi aveugle. Ils ont entendu les sermons de Paul et, grâce à leur étude 
quotidienne de la Bible, ils ont été convaincus de la vérité de l'Évangile.  
 

Apprenez à lire la Bible attentivement 

Être chrétien, c'est être comme le peuple de Véria ; un lecteur attentif des 
Écritures. La Bible n'est pas un journal qui peut être lu nonchalamment. 
Elle mérite d'être lu attentivement et profondément. La seule façon de 
connaitre les profondes richesses que recèlent les Écritures c’est en mettant 
de côté votre traduction et en revenant à l'original. Et c'est à votre tour de 
faire de même. 

 

+++ +++ +++ 
 

 CHAQUE VENDREDI كل يوم جمعة             

  م7:30اجتماع الكلمة )لوجوس( الساعة 

     مع الأب إميل لشرح سفر أعمال الرسل، يو لخلال شهر يو

Rencontre de la parole (Logos) à 19h30, à l’église avec père Emil 
Durant le mois de juillet,  pour méditer les ‘’Actes des Apôtres’’  
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 كهنة الإيبارشيّة البطريركيةبالبطريرك يلتقي أبينا غبطة 
 

 
 

التقى غبطة أبينا البطريرك الأنبا إبراهيم إسحق، بطريرك الإسكندرية للأقباط الكاثوليك، كهنة الإيبارشيةّ  

شارك في اللقاء نيافة الأنبا   .اجتماعهم الدوري، وذلك بدار سيدة السلام، بمساكن شيراتونالبطريركية، في 

باخوم، النائب البطريركي لشؤون الإيبارشيةّ البطريركية، حيث بدأ الاجتماع بالصلاة الافتتاحية، ثم ألقى الأب  

بالإسكندرية، محاضرة اليوم بعنوان "المرافقة كيرلس تامر، رئيس دير السيدة العذراء سيدة البشارة، 

ب ذلك اطمئن الأب البطريرك على كافة أحوال الكنائس بالإيبارشية، مقدمًا كلمات التشجيع  قع ."العائلية

 .لأبنائه الكهنة، مؤكداً لهم أهمية التفاني في الخدمة، مختتمًا اللقاء ببعض التوصيات الرعوية
 

 طران الكنيسة اللاتينية بمصر يستقبل رئيسة جمهورية ملطا السابقةم
 

 
 

استقبل سيادة المطران كلاوديو لوراتي، مطران الكنيسة اللاتينية بمصر، رئيسة جمهورية ملطا السابقة،  

 . السيدة ماري لويز كوليرو بريكا، وذلك بكاتدرائية سانت كاترين، بالإسكندرية، برفقة سفير مالطا

 .الأب أنطونيوس أديب، رئيس دير سانت كاترين للرهبان الفرنسيسكان، بالإسكندريةأيضا كان في استقبالهما 

وأبدى السادة الزوار إعجابهم الشديد بجمال الكنيسة، والمعرض الذي أعدته سفارة مالطا، حيث يصف  

 .تاريخها المعماري، ويعرض إسهامات الجالية المالطية الكبيرة التي عاشت في الإسكندرية، قبل بضعة عقود
 

 الأنبا بولا يستقبل ممثلي المجلس الإقليمي لجنود مريم 
 

 
 

استقبل نيافة الأنبا بولا شفيق، مطران إيبارشية الإسماعيلية ومدن القناة وتوابعها الكاثوليك، ممثلي المجلس  

رئيس المجلس، والأخ فايز سكر، نائب  الإقليمي لجنود مريم "مريم ملكة العالم"، وهما: الأخ سامح كمال، 

 .رئيس المجلس، وذلك بمقر الكلية الإكليريكية، بالمعادي

وخلال اللقاء، تمت مناقشة مجالات الخدمة المريمية بالإيبارشية، كما طرق الحديث إلى سبل تنظيم الاغتراب  

وتحدث الأب المطران في كلمته حول "أهمية نقل   .المريمي بكنائس الإيبارشيةّ، لزيارة منازل شعب الرعية

 الإيمان"، انطلاقاً من الاختبار الشخصي، وليس الوعظ، مؤكداً ضرورة تجنب الإيمان الشكلي، بالإضافة إلى  

 .مناقشة بعض الترتيبات، التي تخص الاغتراب القادم، والمقرر له شهر أغسطس المقبل            

 
 

 

 

 

 
 

 

  
 

 



 

 
 

             //  

 

NOS RENCONTRES ENSEMBLE        أهم لقائاتنا معا 
 

             JUILLT  9 à   2  DIMERCRE       يوليو  9للأربعاء    2  ربعاءالأمن              

   Père Emil en congéالأب إميل بعطلة   
 

               JUILLET   4  VENDREDI      يوليو   4الجمعة                                     

 vendredi du mois  ieresse du 1Il ne y a pas de m    لا يوجد قداس للجمعة الأولى من الشهر 
 

                JUILLET    6  DIMANCHE       يوليو   6الأحد                     

La prière du Rosaire à 09h00 avec Légion de Marie مريم  جنود مع ص9 الساعة المسبحة صلاة  
Une seule messe, en français à 09h30   قداس واحد الساعة 9:30 ص بالفرنسية 

 

                JUILLET  13  DIMANCHE      يوليو  13الأحد                    

 ص باللغة العربية    11:30ص بالفرنسية و  9:30 قداسين

, à 09h30 en français & 11h30 en arabeDeux messes 
 

                 JUILLET   16I MERCRED   يوليو   16  ربعاءالأ                  

 Fête de la Vierge du Mont Carmelعيد العذراء سيدة الكرمل   
 والعشرون للأب / إميل  تاسعالكهنوتية ال عيد الرسامة 

 anniversaire d’ordination sacerdotale du père Emil e9Le 2 
 

                                          LLETIJU  91  SAMEDI            يوليو  91  السبت                             

  Rencontre des bénévoles de ‘’cœurs d’or’’ à 10h30ص  10:30لقاء خدام القلوب الذهبية 
 

                 LLETIJU  02  DIMANCHE      يوليو  02الأحد                   

 ص باللغة العربية    11:30ص بالفرنسية و  9:30 قداسين

11h30 en arabe, à 09h30 en français & Deux messes 
 

           LLETJUI  23  DIMERCRE    يوليو  23  ربعاءالأ          

 م مع الأخ/نادر شرقاوى 7:30بداية دراسة "مقدمة لإنجيل القديس لوقا" فرنسى/عربى الساعة 

Début d’étude ‘’Introduction d’évangile St-Luc’’,  
français/arabe à 19h30 avec Nader Sharkawy  

 

              LLETIJU  72  DIMANCHE       يوليو  72الأحد               

 ص باللغة العربية    11:30ص بالفرنسية و  9:30 قداسين

, à 09h30 en français & 11h30 en arabeDeux messes 
 

+ + + + + + + + +  
 

 CHAQUE DIMANCHE        كل يوم أحد   

 Faire le Korban à 05h00عمل القربان الساعة الخامسة ص    
 Cours des catéchèses à 10h30ص  10:30فصول مدارس الأحد الساعة 
 Rencontre de JA à 13h30بعد الظهر      1:30إجتماع الشباب البالغين الساعة 

 

 CHAQUE LUNDI كل يوم اثنين                     

   Activité du groupe “famille de Marie” à 09h00ص    9مريم" الساعة  عائلةنشاط جماعة "

  Réunion des chorales arabe & des diacres à 19h00م  7إجتماع كورال اللغة العربية وكورال الشمامسة 
 

 CHAQUE MERCREDI كل يوم أربعاء            

 Cours du “centre du Madrasa“ à 19h00م      7المدرسة" الساعة  "مركز دورات فصول 
 

 CHAQUE JEUDI           كل يوم خميس

 Rencontre de JA CEGEP à 19h30م     7:30البالغين الساعة  Cegepإجتماع شباب ال 
 

 CHAQUE VENDREDI كل يوم جمعة              

   Activité du groupe “Serviteurs de Marie” à 09h00ص   9نشاط جماعة "خدام مريم" الساعة 

 Rencontre de “Légions de Marie”  à 19h00م     7إجتماع "جنود مريم" الساعة 

 Les activités des Scouts à 19h00م   7النشاط الكشفى الساعة 

 Rencontre de la parole (Logos) à 19h30م   7:30اجتماع الكلمة )لوجوس( الساعة 
 Club d’été à 20h00م   8النادى الصيفى 

 

 SAMEDI          كل ثانى سبت
iem 

CHAQUE 2  

 Action Catholique’’  à 10h00’’ص    10فريق العمل الكاثوليكى الساعة 
 

 

 
 

 

 

   



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 NOS ŒUVRES PASTORAUX        أعمالنا الرعوية 
 

Famille de Marie & Bazar  Irène Guindy  514)910-0801 
La Chorale de N.D.E (arabe)            Lundi         à  19h00 Mona Tawfik   514)336-9014 
La Chorale des Diacres (arabe)   Lundi         à  19h00 Refaat Kaddis 450)969-3199 
Serviteurs de Marie Lundi         à  09h00 Magda Tawfik 514)476-4532 
La Chorale de N.D.E (français)  Reem Lotfy          514)553-1767 
Scouts N.D.E.                       Vendredi       à   19h00 Joseph Sabongui                        438)995-3292 
La Parole λογος                  Vendredi    à  19h30 Nader Sharkawy              438)992-9986 
Agape Dominicale Dimanche  Magda Tawfik   514)476-4532 
Al-Korban Samedi       à  08h00 Fouad Andraos 514)229-4698 
Légions de Marie Vendredi    à  19h00 Dasser Farag             514)518-3799 
La Catéchèse                     Dimanche  à  10h30 Marianne El-Rayes                514)239-3607 
Réunion de JA (jeunes adultes) Dimanche  à  13h00 Amir Messawarati 514)603-6688 
Réunion de JA (CEGEP) Jeudi          à   19h30 Diana Koresa 514)996-3861 
La Chorale des enfants (français)     Dimanche  à   12h30 Souzan Henry            514)797-7417 
La Bibliothèque                     Dimanche  à   13h00 Camil Rafla               514)337-7869 
Action Catholique Bimensuel / Samedi  Waguih Saad 514)770-5777 
Le Feuillet Paroissial             Mensuel Camil Rafla            514)337-7869 
Marguilliers Dernier lundi du mois Père Emil           514)855-5719 
Activité Sociale                                                           Mensuelle Nader Sebeh                    438)502-0787 
Groupe du cœur d’or                                                      Jacqueline Sobhy                 514)506-6962 
Responsable comité des activités                                                    Emad Ghaly      438)527-6037 
Site Web                                                                       Nabil El-Masri                 514)991-2456 
Location de la salle  Nabil Kaldas              514)574-3431 
Cana (Chemin neuf)                                             Mensuel Edward Botros                514)266-7995 
Comité des églises de diaspora  Emad Ghaly      438)527-6037 
Comité des communications  Emad Ghaly 438)527-6037 
Chemin néo-catéchuménat    Mardi & Samedi 19h30 Samer Tawfik          514)922-1468 
Cheminant ensemble  Milad Elie 514)991-4272 
Formation nouveaux catéchistes  Emad Ghaly      438)527-6037 
“Al Madrasa “                                         Mercredi  à  19h00 Emad Ghaly                   514)527-6037 
Visite & Onction des malades  Père Emil           514)855-5719 

 

 

 

 

 

 
Pour toutes informations, nouvelles ou suggestions sur le contenu du feuillet paroissial, veuillez contacter 

Père Emil Bakhoum au 514)855-5719 / 450)934-0995  ou  Camil Rafla au 514)337-7869 
 

 المقالات في هذه النشرة الرعوية  ونشر الأخبار أو قتراحاتهإيد المساعدة أو الإدلاء ب لاستفساراتكم أو لمن يرغب مدّ 

 514)337-7869أو  كميل رفلة   450) 934-0995  /   514) 855- 5719ميل باخوم إ بالأب تصال يرجى الإ 
 

 

 

 

 


